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緑 花 

昨日、１９日（金）３～４校時にかけて、東大生９名による出前授業（進路講話）が実施されました。 

 “なぜ勉強するのか。勉強したその先になにがあるのか。”日頃、勉強について疑問を感じている１年生に、

東京大学の学生（９名）による進路講話を通して、勉強の意義や将来の夢について広い視野で考える機会と

する。ねらいは上記の通りです。キャリア教育のひとつとして捉えることができます。これから１学年は職

場体験も控えています。自分の将来について考える良い時間になったことと思います。 

今日の３～４校時にかけて３学年では体育館で

高校入試説明会を実施しました。進路について考え

るのが遅い、取り組みが遅い、受験モードに入るの

が遅い等の声を石中だけに限らず、色んなところで

耳にします。しかし、本校では３学年主任をはじめ、

進路担当と担任との連携で早め早めの計画を立て、

生徒たちのよりよい志望校選択ができるよう情報

提供（進路通信等）も行っています。 

島内の高校の体験入学をはじめ、学校説明会等も開

催済みと今後、予定されているものもあります。 

義務教育を終え、人生において、おそらく第１回

目の選択になり、人生の岐路（選択）に迫られるだ

ろう。悩み、苦しむ時間もあるだろう。自分の将来

を見据え、保護者ともよく話し合い進路選択をして

くださいね。学校においても、ひとりひとりに寄り

添いながら受験までサポートしていきたいと思い

ます。また、１・２年の保護者の皆さんも参加して

いました。ありがとうございました。 

今日の授業参観日（９月）参加者１学年：45名 ２学年：18名 ３学年：74名 ありがとうございました。 

昨日、朝の読書の時間を活用して職員による全学年・

全クラスでの一斉の読み聞かせがありました。生徒

は読み聞かせに入る先生方が誰か知りません。全ク

ラス他学年の先生方が入りました。「わあ～」という

歓声もあがりました。この活動を通して、多くの先生

方と接すること、生徒たちが本との出会いを感じる

ことができたら幸いです。先生方も、本選びから練 

習もありがとうござい 

ました。（裏面：写真あり） 

【生徒の感想】 

・勉強を楽しむことが大切 

・気持ちを前向きに 

・なぜ、勉強するの？に問いに対して 

「パズル的な楽しさ」・「知識が広がる楽し

さ」を感じると勉強も楽しくなる。 

・効率よく「質と量」 

・「正しい努力」→ただやっていてはダメ！

ゴールを意識して、目標を立てて取り組

むことが大切 

・効率の良い勉強法 自分に合った方法を

探す、見つける 

＊生徒の感想は様々ですが、ひとつ言える

ことは大きな刺激を得たことです。 

1年生、夢・希望を持って頑張れ～！ 
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